

Ressort: Gesundheit

Zeitung: Krankenkassen verzeichnen 2016 Plus von 1,4 Milliarden Euro

Berlin, 23.02.2017, 16:01 Uhr

GDN - Die gesetzlichen Krankenkassen haben im vergangenen Jahr ein Plus von rund 1,4 Milliarden Euro verzeichnet. Das berichtet die "Bild" (Freitag) mit Verweis auf Kassenkreise.

Danach sind die Rücklagen der Krankenkassen im vergangenen Jahr von 14,5 auf 15,91 Milliarden Euro gestiegen. Laut Gesetz müssen die Krankenkassen mindestens 25 Prozent einer Monatsausgabe, das sind rund 4,8 Milliarden Euro, zurücklegen, schreibt die Zeitung weiter. Der durchschnittliche Beitrag zur Krankenversicherung ist in diesem Jahr nicht angehoben worden und stagniert auf 15,7 Prozent (davon 1,1 Prozentpunkte Zusatzbeitrag).

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-85735/zeitung-krankenkassen-verzeichnen-2016-plus-von-14-milliarden-euro.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619